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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2523例会

幹事報告                                            渡辺 進 幹事お客様　                          　   　

幹

事

報
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10月 5日（水）例会12:30～
● 会員増強・家族委員会：中丸 健 委員長
● 会員増強フォーラム
日向野 陽 会員、浜野 紘嗣 会員、新井 和雄 会員
星野 英夫 会員、奥沢 裕二 会員

9月28日（水）例会12:30～
ガバナー公式訪問に向けて
坂入 功 第五分区ガバナー補佐による事前指導

● 国際交流友の会より会報受理会長は日向野ひさ子さまです。
● 岩瀬ロータリークラブより移動例会のお知らせ受理。
● 真壁ロータリークラブより例会場変更のおご案内受理。
● しもだて紫水ロタリークラブより現況報告書受理。
● 水戸ロータリークラブより週報受理。

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

下館・時の会 会長 一木 努 様

　大型の台風 15 号が東海・関東・東北を縦断する予報です。被害の少ない事を祈るばかりです。

　お客様をご紹介致します。本日卓話をお願い致しました、歯科医師であり「時の会」会長の一木努先生です。

大変ご多用中にも拘わらず、ようこそおいで下さいました。誠に有難うございます。

後ほど詳しくプログラム委員会・小嶋委員長よりご紹介があろうかと思いますが、先生は壊されようとしていた

時計店の石蔵の保存とそれらを活用した街作りを実践する、若者を中心とした市民グループ「時の会」を結成。「時

の蔵」を拠点に、板谷波山先生の回顧展、井狩家酒蔵を利用しての下館の古神輿展などを企画・開催され、私も

大変印象に残っております。

　さて下館の中心市街地の現況ですが、シビックコア地区、すなわちアルテリオ・合同庁舎を中心とする街並み

は平成２０年に駅前・稲荷町線が１６ｍ道路に拡幅され、明るく綺麗な街に変貌しました。反面、いつの間にか

商店街の多くが消滅し、人通りもめっきり少なくなっております。５０年前の賑わいが懐かしく思い出されます。

更に駅前のシンボルタワー、スピカビルも最低入札価格を 1 円上回る 3580 万 1 円で東京の不動産会社が落札。明

日 22 日、市議会で議決される事になっております。売却が承認されますと役所機能が分散され、関城・明野・協

和と分庁舎形式となり、市民サービスに大きな影響が出る事が想定されます。

　いずれに致しましても、2005 年に平成の大合併で誕生しました筑西市です

が、1 年で 1000 人近い人口減少が続いており、街の復活は容易ではないよう

な気が致します。一木先生のご高察をお伺いできれば幸いです。

　最後に本日 21 日～ 30 日まで、秋の全国交通安全運動が展開されます。運

動の基本は「子供と高齢者の事故防止」だそうですが、くれぐれも交通事故

にご注意下さい。



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

卓話　　　   下館・時の会 会長 一木 努 様
一木先生、本日はようこそおいで下さい

ました。卓話大変楽しみにしております。

一木先生卓話よろしくお願いします。

一木先生の卓話楽しみです。

一木努様の卓話楽しみにしています。

時の会 会長 一木様の卓話を楽しみにして

います。

一木先生卓話楽しみにしていました。

一木先生、楽しみです。宜しくお願い致

します。

下館・時の会 一木さんのお話を楽しみに

しております。

下館・時の会 一木努会長ようこそ。その

後美空ひばり御殿門扉のトーン記号はど

うなりましたか。今日は先生の卓話を楽

しみにしています。

一木先生、今日はお忙しい中ありがとう

ございます。卓話楽しみにしています。

一木先生こんにちは！お世話になります。

一木先生の卓話に感謝申し上げます。

一木先生のお話楽しみにしています。

一木努先生お久しぶりです。卓話楽しみ

にしております。宜しくお願いします。

一木先生ようこそおいで下さいました。

本日は卓話楽しみです。宜しくお願い致

します。

明後日 23 日は神山芳子バレエスクール

東日本大震災チャリティパフォーマンス

が、結城アクロニスで午後 3 時開演 7 時

半終演の予定です。お気軽にお出かけ下

さい。入場無料ですので。

一木様ようこそいらっしゃいました。卓

話よろしくお願い致します。

当事業所女子バトミントン部のダブルス

1 組が、社会人選手権大会でベスト 16

に入り、12 月に行われる、全日本総合バ

トミントン大会に出場出来ることとなり

ました。スエマエ組に負けないよう頑張

らせてます。

下館・時の会 会長 一木様、本日は宜しく

お願い致します。

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

関谷 徹さん

日向野 陽さん

井狩 浩一さん

瀧田 昌甫さん

浜野 紘嗣さん

大林 稔さん

奥沢 裕二さん

小林 一彦さん

諏訪 哲也さん

小嶋勝五郎さん

小薬 拓巳さん

司代 隆之さん

溝口 明洋さん

神山 芳子さん

古川 耕一さん

河添 康徳さん

本日の合計　 25,000円 / 累計 430,000円

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

30838469/21

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

9月 2日

河添 康徳 さん

浜野 晴代 さん . 永井 啓一さん

古川 耕一 さん . 神山 芳子さん

奥沢 裕二 さん . 浜野 紘嗣さん

加藤 昌美さん

日向野 陽さん

渡辺 進さん

紫水RCと合同ガバ

ナー公式訪問協議会

（つたや）

下館・時の会の会長であられ、歯科医師の一木努先生をお招

きして、板谷波山先生が鳩杖を下館のお年寄りの方に送られ

たお話など、大変貴重なお話をお伺い致しました。

紫水RCと合同ガバ

ナー公式訪問協議

（つたや）

9月14日 ガバナー事務所

ロータリー情報委員会9月15日

9月16日

9月16日 日向野 陽さん岩瀬RC

加藤 昌美さん

渡辺 進さん


